

## Quartiersgruppe Urberach lädt zum Vortrag „Testamentsgestaltung und Nachfolgekonzepte“ ein

In unserer modernen Gesellschaft wird das Thema Sterben und Tod gerne verdrängt. Vielen Menschen fällt es daher schwer, ihren letzten Willen niederzuschreiben. Mit einem Testament oder einem Erbvertrag kann jedoch der eigene Nachlass selbst gestaltet werden.



**Rechtsanwalt Dr. Matthias Kray** wird in seinem Vortrag **am 8. Juni 2015, um 19.00 Uhr, in Urberach im Gemeindezentrum St. Gallus** über Möglichkeiten der Testamentsgestaltung, sinnvolle Nachfolgekonzepte sowie über Vorsorgevollmachten und Patientenverfügung referieren.

Die Veranstaltung ist **kostenfrei**. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen.

Veranstalter:

